

# Atención médica reorientada: Continuación del diálogo

9 de enero de 2025 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Se invita a los habitantes de Alberta a compartir sus opiniones mientras prosiguen los trabajos para reorientar y mejorar el sistema de atención médica de la provincia.

En noviembre de 2023, el gobierno de Alberta anunció sus planes para reorientar el sistema de atención médica a fin de fortalecer los servicios, potenciar la toma de decisiones a nivel local, aumentar el apoyo a los trabajadores de primera línea y mejorar los resultados de salud para todos los habitantes de Alberta. A lo largo de este proceso, el gobierno ha llevado a cabo sesiones públicas presenciales y ha utilizado herramientas en línea para recoger comentarios y sugerencias de los habitantes de Alberta y los proveedores de atención médica acerca del nuevo sistema.

El gobierno de Alberta está comprometido a incorporar las opiniones y experiencias de los habitantes de Alberta para dar forma al nuevo sistema, y organizará una segunda ronda de consultas que incluirá sesiones públicas presenciales, a partir del 21 de enero. Además de poner al día a los habitantes de Alberta sobre los últimos trabajos de reorientación y lo que estos significan para ellos, estas sesiones recopilarán perspectivas sobre el acceso a la atención médica y las experiencias actuales del personal sanitario, e identificarán oportunidades para mejorar la toma de decisiones a nivel local.

“Desde el principio, nos hemos comprometido a construir un sistema de atención médica que funcione para todos los habitantes de Alberta. Al continuar la conversación, nos aseguramos de que sus experiencias, perspectivas y conocimientos se reflejen en nuestra toma de decisiones”.

*Adriana LaGrange, ministra de Salud*

A partir de este mes, todos los habitantes de Alberta están invitados a participar en una de las sesiones de consulta presenciales que se llevarán a cabo en toda la provincia. El calendario se puede encontrar en línea y la inscripción para las sesiones ya está abierta en [alberta.ca](https://alberta.ca).

Las conclusiones de las primeras sesiones, resumidas en el informe "What We Heard" ("Lo que escuchamos"), han contribuido a orientar el diseño y la implementación del sistema de atención médica reorientado. Los resultados de la segunda ronda de consultas brindarán más información para esta labor.

Desde la primera ronda de consultas, el gobierno de Alberta ha inaugurado las agencias provinciales de salud Recovery Alberta y Primary Care Alberta, ha anunciado Acute Care Alberta, ha implementado enmiendas legislativas para apoyar la transición al nuevo sistema y continúa trabajando para establecer una agencia provincial de salud para la vida asistida y consejos consultivos regionales.

Los habitantes de Alberta interesados en mantenerse al día sobre la reorientación del sistema de atención médica y las oportunidades de participación también pueden suscribirse a un boletín electrónico.

## Datos breves

- La ronda inicial de consultas, llevada a cabo entre enero y junio de 2024, incluyó 65 sesiones públicas presenciales celebradas en toda la provincia. Casi 3000 habitantes de Alberta, trabajadores sanitarios, pacientes y cuidadores participaron en estas sesiones.
  - Más de 18 000 personas también compartieron sus comentarios mediante herramientas en línea y casi 10 000 personas participaron en asambleas públicas virtuales.
  - Además de las sesiones de consulta pública, se llevaron a cabo encuentros específicos con las comunidades indígenas, la comunidad francófona y otros socios clave en materia de salud.

## Información relacionada

- [Calendario y registro en línea](#)
- [Informe "What We Heard" \("Lo que escuchamos"\)](#)

- [Reorientación de la atención médica en Alberta | Alberta Online Engagement \(Participación en línea en Alberta\)](#)
- [Boletín informativo sobre la reorientación de la atención médica](#)
- [Recovery Alberta \(Atención orientada hacia la recuperación en Alberta\)](#)
- [Primary Care Alberta \(Atención primaria en Alberta\)](#)

## Noticias relacionadas

- [Cómo garantizar un sistema de salud reorientado con éxito \(18 de noviembre de 2024\)](#)
- [Lideramos la atención primaria hacia el futuro \(15 de octubre de 2024\)](#)
- [Las aportaciones de los habitantes de Alberta dan forma a la reorientación de la atención médica \(11 de octubre de 2024\)](#)

## Información de prensa

### Jessi Rampton

780-427-2137

Secretaría de Prensa, Ministerio de Salud